

新校舎元年

全員が新たな一歩を踏み出せる学校に

本年度は、新1年生8人を迎えて全校児童93人、職員数17人、常金丸交流館と一体型の新校舎でのスタートとなりました。

新しい先生との出会い、新しい校舎での学びを楽しみにして、児童1人1人が大きく成長できる1年になってほしいと思います。そして、地域コミュニティを推進していく学校として職員も共に成長していきたいです。

常金丸小学校の学校教育目標は「立志・貢献・郷土愛」です。これまでの歴代諸先輩方が地域と共に「地域の宝」となる児童を育ててこられた教育伝統を受け継ぎ、“シン Challenge with A SMILE”のチーム常金丸spiritsで職員一丸になり、日々の教育活動にあたっていきます。

そして、福山100NEN教育9th year「記号接地」に立ち返った学びの実践に向けて、自身の経験や既習の学びを生かして新たな知識を広げ、身のまわりのさまざまな課題を見つけ、自分なりの方法で最善の解決に向けて取組もうとする力を育成していきたいと考えています。

今年度も、引き続きご理解とご協力をいただきますよう、よろしく願いいたします。



2024年（令和6年）

4月 校長 山田 裕之